
Ci  si  perde  anche  se  si
conosce  a  memoria  il
percorso!
Sabato sera mi sono infilato in un labirinto da cui sono
uscito solo domenica a mezzogiorno. Ho mescolato gli articoli
di una regola e commesso un “errore tecnico”, non inficiante
ai  fini  del  risultato  di  una  partita  (guardata  in
televisione), ma che ha sicuramente creato confusione in chi
ha letto il mio post. Mi scuso con chi, anche solo per un
minuto, è stato fuorviato dal mio pensiero e ringrazio chi mi
ha fatto accorgere dell’errore commesso. Il mio post non era
un test per valutare il grado di attenzione e di conoscenza
delle regole: vi posso però garantire che molti addetti ai
lavori mi hanno contattato, dimostrando grande interesse alle
pieghe del regolamento.

Ecco cosa è successo:
4° periodo: la squadra Azzurra controlla la palla quando il
23azzurro in palleggio durante un cambio di mano manda la
palla direttamente fuori dal campo. Sul cronometro 00:21.29,
Allenatore Bianco chiede sospensione. Per effetto di questo,
la squadra bianca effettuerà la ripresa del gioco all’altezza
della  linea  della  rimessa  nella  propria  zona  di  attacco.
Poiché il controllo di palla è cambiato, la squadra Bianca ha
diritto ad un nuovo periodo di 24”. Il tempo sul cronometro di
gara è inferiore a 24”, il display sopra i canestri viene
correttamente tenuto spento dall’operatore e la squadra Bianca
ha  diritto  a  tutto  il  tempo  residuo  sul  cronometro  per
effettuare un tiro.

Mi  è  stato  domandato  se,  dopo  la  sospensione,  la  rimessa
effettuata  dal  4bianco  fosse  regolare  o  viziata  da  una
violazione. Il giocatore che rimette deve avere i piedi a
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cavallo  della  linea,  nel  caso  specifico  la  posizione  di
partenza del 4bianco non è conforme, ma questo non comporta
una infrazione delle regole. Una volta ricevuta la palla, il
giocatore può muoversi lateralmente per non più di 1 metro in
entrambe le direzioni (avanti e indietro quanto vuole) RT
17.3.1. Nel primo movimento a destra un piede (sx) rimane
saldamente al suolo (nessuna distanza percorsa), nel secondo
verso sinistra: entrambi i piedi si staccano dal campo di
gioco. Se pensiamo che le sedie del parterre sono larghe circa
50cm e la rimessa avviene dentro la seconda sedia, la distanza
percorsa  da  4bianco  è  intorno  ad  1  metro  (centimetro
più/centimetro meno!). Ovviamente queste considerazioni sono
facilissime davanti al video, molto più complicato valutare
sul campo in un battito di ciglia.

Uno spunto per i Coach – con punteggio pari poco meno di 24”
sul cronometro, cosa fareste?

nessuna  richiesta  di  sospensione  (da  conservare  per1.
futura necessità), con conseguente rimessa in difesa e
più spazio sul terreno di gioco per mangiare secondi
(sfuggire al fallo) cercando di tirare allo scadere o al
limite “morire” con la palla in mano, ovviamente dopo
aver oltrepassato la linea centrale entro 8”.
richiesta di sospensione, per rimettere in attacco e2.
cercare di giocare con le stesse opzioni di tiro
E’ chiaro che il fallo immediato della difesa complica
le  cose.  Ma  in  difesa  avreste  fatto  fallo
immediatamente?

Ringrazio “Emma” per l’incipit – Work in progress!


